

Nach Worterteilung durch den Vorsitzenden erläutert Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth kurz die Vorlage. Im Ergebnis könne auf eine Koordination nicht verzichtet werden und eine zusätzliche Stelle für Serviceaufgaben werde benötigt.

In der anschließenden Diskussion wird erörtert, dass ein personeller Wechsel auf der Stelle nachteilig wäre und die geleistete Koordinationsarbeit im Vicelinviertel große Akzeptanz gefunden habe.

Eine Stellenausschreibung müsste ggf. erfolgen, weil die Stelle aus eigenen Mitteln finanziert werden müsste.

Da seitens der Politik ein inhaltliches Konzept nicht erkennbar ist, sollte es zur nächsten Jugendhilfeausschuss-Sitzung vorgelegt werden. Die Erstellung bietet Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth an.

Der Vorsitzende stellt einen Antrag auf Zurückstellung und lässt darüber abstimmen.

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen:	11
Nein-Stimmen:	0
Enthaltung:	0

Beschluss:

Zurückgestellt

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung